

Supera ya los 18 mil 200 cifra de palestinos muertos en Gaza

Image not found or type unknown



Muertos en Gaza

Ramala, 12 dic (RHC) La agresión israelí a la Franja de Gaza causó ya la muerte de más de 18 mil 200 personas, en medio de ingentes esfuerzos de la comunidad internacional para detener la masacre, destacan hoy fuentes oficiales en esta ciudad.

El Ministerio de Salud de Gaza informó que el número de víctimas fatales por la guerra asciende ya a 18 mil 205, y 49 mil 645 los heridos, desde el pasado 7 de octubre.

Aun así, esta cifra es en realidad mucho mayor, -se dijo- debido a la cantidad de cuerpos que permanecen bajo los escombros.

La fuente agregó que la situación sanitaria en los hospitales del sur de Gaza es catastrófica y no hay medios para enfrentar el enorme número de heridos con una falta total de capacidades terapéuticas y clínicas.

También el Ministerio de Sanidad gazatí denunció hoy que efectivos israelíes asaltaron el hospital Kamal Aduan, en el norte del enclave palestino y realizó un llamado a Naciones Unidas (ONU), a tomar medidas para proteger a quienes se encuentran en su interior.

En tanto, la resistencia palestina informó que logró repeler el avance de las fuerzas israelíes en la zona de Jabalia, en medio de fuertes combates que causaron bajas entre las filas del ejército sionista, después de atacar a una fuerza especial atrincherada en un edificio.

Por su parte las tropas israelíes intensificaron sus operaciones militares contra el sur del enclave palestino durante los últimos días, especialmente contra la ciudad de Jan Yunis, en el sur de la Franja, donde bombardearon los alrededores del Hospital Nasser.

Mientras, la localidad de Jabalia, situada en el norte y que acoge el mayor campamento de refugiados de Gaza, también fue atacada.

Asimismo, en el sur, en la ciudad de Rafah, perecieron 12 personas, entre ellos 6 niños, al ser bombardeada una vivienda en el barrio de Zuhur.

Observadores políticos destacan hoy que Israel y Estados Unidos están cada vez más aislados ante la presión internacional para un alto el fuego en Gaza, incluyendo una votación no vinculante que se espera que salga adelante en Naciones Unidas en la tarde de este martes.

Por último, una investigación del rotativo estadounidense Washington Post confirmó que los militares israelíes usaron fósforo blanco en sus ataques contra el sur libanés, sustancia prohibida por la Convención de Ginebra.

La fuente señala que sus reporteros encontraron restos de tres proyectiles de artillería de 155 milímetros disparados en Dheira, sur del Líbano, cerca de la frontera con Israel, que incineraron al menos 4 casas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/341872-supera-ya-los-18-mil-200-cifra-de-palestinos-muertos-en-gaza>



Radio Habana Cuba